

Sport



Marc Digruber belegte bei den zwei ersten Europacup-Slaloms der Saison die Plätze 24 und 20.

Foto: Schrittwieser

Europacup Slalomauftritt verlief nicht nach Wunsch

■ MITTERBACH. Einen eher durchwachsenen Auftakt der Europacup Slalomsaison musste das Team des Österreichischen Schiverbandes (ÖSV) hinnehmen. Beim ersten von zwei Torlauf-Bewerben im finnischen Levi konnte der Mit-

terbacher Marc Digruber mit Platz 24 eine totale Pleite des ÖSV gerade noch abwenden. Am zweiten Tag sorgte Manuel Fellner mit dem sechsten Rang für Schadensbegrenzung, Digruber belegte hier den 20. Platz.

413867